

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Kerajinan sulaman yang terdapat di Desa Nareh, Kecamatan Pariaman Utara, Kota Pariaman merupakan kerajinan tradisional yang diwariskan secara turun temurun oleh nenek moyang dari satu generasi ke generasi berikutnya yang dimana sampai saat ini masih bertahan di Desa Nareh. Sulaman di Nareh ini masih tetap terjaga kekhasannya yaitu sulaman benang emas yang sering diketahui banyak orang. Setiap motif sulaman masih menggunakan motif yang lama, hanya saja seiring perkembangan zaman motif tersebut sedikit dimodifikasi. Dalam hal menjaga sulaman ini agar tetap terjaga ada beberapa upaya pemerintah kota yang bekerja sama dengan pemilik usaha sulaman untuk melakukan pelatihan bagi masyarakat sekitar, tujuannya untuk memberikan keterampilan kepada masyarakat terkhusus ibu rumah tangga dan anak muda, selain itu juga untuk memajukan perekonomian masyarakat sekitar untuk menambah penghasilan mereka.

Selain itu pemerintah juga mengadakan pameran dan event-event agar memperkenalkan sulaman Nareh ke masyarakat luar baik dalam atau luar daerah.

Dalam menjaga pelestarian sulaman ini, mengajak masyarakat tetap mempertahankan kekhasan sulaman tersebut. Pada umumnya masyarakat Nareh banyak yang telah bisa menyulam, hanya saja tidak begitu banyak yang menerapkannya didalam kehidupan masing-masing dan mengajarkannya ke anak-anak mereka. Hanya sedikit anak remaja yang berminat dalam menyulam. Sangat diharapkan bagi ibu rumah tangga yang telah bisa menyulam mengajarkannya ke

anak-anak gadis mereka, sehingga kelak mereka bisa melanjutkan warisan budaya.

Keberadaan industri sulaman ini ikut memelihara dan melestarikan sulaman sebagai produk budaya yang telah diwariskan secara turun-temurun dari nenek moyang mereka terdahulu. Dengan tetap menyulam maka warisan budaya akan tetap terjaga.

B. Saran

Dari penelitian sulaman Nareh dalam menjaga pelestarian budaya yang telah dilakukan dan yang peneliti temukan dilapangan. Peneliti ingin memberikan saran kepada masyarakat desa Nareh dan juga kepada pemerintah.

1. Bagi masyarakat Desa Nareh

Bagi masyarakat desa Nareh yang telah melakukan pelatihan menyulam dan yang telah pandai dalam menyulam dapat mengembangkan inovasi-inovasi baru dalam menyulam tanpa menghilangkan ke khasannya dan mengajarkannya kepada anak-anak remaja yang dimana sangat kurang minatnya dalam menyulam.

2. Bagi Pemerintah

Diharapkan pemerintah terus mempertahankan binaan dalam mengadakan pelatihan menyulam supaya kelestarian sulaman Nareh tetap terjaga dari masa ke masa.

